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 Цель работы – разработать систему распознавания рукописных 
математических выражений на мобильных устройствах и реализовать ее на 
языке программирования С++ с использованием кроссплатформенных 
библиотек. Разработать приложение на языке Objective-C с графическим 
пользовательским интерфейсом для мобильной платформы iPhone, 
использующей архитектуру ARM и операционную систему iOS, 
демонстрирующее работу разработанной системы. 
 Рассматривается задача оптического распознавания символов, ее 
частные случаи: распознавание рукописных текстов, а также распознавание 
математических выражений. Исследуются существующие подходы 
оптического распознавания текстов, их основные этапы, а также алгоритмы, 
применяемые на этих этапах. Разработан метод распознавания рукописных 
математических выражений. Разработанный метод реализован на языке 
программирования С++. 
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 The purpose of the master’s thesis is to develop a handwritten mathematical 
expressions optical recognition system for mobile devices and to create a mobile 
application with graphical user interface for iPhone mobile platform (it uses ARM 
architecture and iOS operating system) using Objective-C and C++ programming 
languages and crossplatform frameworks for demonstrating the developed 
algorithm. 
 The optical characters recognition problem and its special cases (a 
handwritten text recognition, a mathematical expressions recognition) are 
considered. The existing approaches of optical text recognition, their main steps 
and the most common algorithms are analyzed. A handwritten mathematical 
expressions optical characters recognition algorithm is developed. A system using 
the developed algorithm is developed for a mobile platform using C++ 
programming language. 
  


